
Herr Gartmann begrüßt Herrn Becker, der die Belange des Jugendstadtrates mit viel Engagement 
unterstützt, und Tobias Becker, Mitglied des Jugendstadtrates. 
 
Tobias Becker berichtet nun über die Aktivitäten des Jugendstadtrates für den Zeitraum 
Dezember 2010 bis März 2011.  
 
Frau Schmid bittet um nähere Informationen zum parlamentarischen Rechtsgutachten „Wie kann 
eine Förderung von Jugendbeteiligungsgremien in Nothaushaltskommunen sichergestellt 
werden?“. Herr Klinnert erläutert kurz die finanziellen Gegebenheiten in Bergneustadt und sieht 
die Tendenz, dass diese mit Hilfe des v.g. Gutachtens verbessert werden könnten. 
 
Der Tätigkeitsbericht und Terminkalender des Jugendstadtrates sind als Anlage beigefügt. 


